

Servicios para Adultos del DMH

SERVICIOS	DESCRIPCIÓN
Sistema de Atención a Pacientes Internos/Continuos	Instalaciones psiquiátricas para pacientes internos operadas por el DMH: dos hospitales psiquiátricos; unidades psiquiátricas en dos hospitales de salud pública; cinco centros comunitarios de salud mental que promueven el tratamiento, la rehabilitación y la recuperación.
Servicios Clínicos Comunitarios para Adultos (ACCS)	El ACCS es un servicio integral, clínicamente enfocado, que proporciona intervenciones clínicas y apoyo de pares y familiares para facilitar la participación, apoyar el funcionamiento y maximizar la estabilización de los síntomas y la autogestión de las personas que residen en todos los entornos de vivienda. Además, el ACCS ofrece una serie de opciones de vivienda basadas en el proveedor como entornos de tratamiento para ayudar a las personas a desarrollar habilidades, establecer apoyos naturales y recursos para vivir con éxito en la comunidad.
Servicios de Relevo	Los Servicios de Relevo proporcionan servicios clínicos y de rehabilitación temporales a corto plazo, basados en la comunidad, que permiten a la persona vivir en la comunidad de la forma más completa e independiente posible. Los Servicios de Respiración proporcionan apoyos que ayudan a las personas a mantener, entrar o regresar a situaciones de vida permanente y se proporcionan en lugares basados en el sitio o móviles (en el hogar de la persona u otro entorno comunitario).
Programa de Tratamiento Comunitario Asertivo (PACT)	El PACT utiliza un enfoque de equipo multidisciplinario para proporcionar apoyo agudo y a largo plazo, tratamiento psiquiátrico basado en la comunidad, alcance asertivo y servicios de rehabilitación en el entorno natural de la persona, y están disponibles las 24 horas, los 7 días de la semana.
Hogar de Apoyo	Los Servicios de Hogares de Apoyo son un servicio de rehabilitación psicosocial que proporciona apoyos a través de un centro comunitario basado en la membresía. Los Servicios de Hogares de Apoyo ayudan a las personas atendidas a reconocer sus puntos fuertes, desarrollar metas y mejorar las habilidades que las personas determinan que son necesarias para vivir, trabajar, aprender y participar plenamente en sus comunidades.
Comunidades de Aprendizaje para la Recuperación (RLC)	El RLC es un servicio de apoyo de pares para las personas a las que se les ha diagnosticado una enfermedad mental persistente o que han experimentado angustia emocional o importantes desafíos de salud mental y que también pueden tener o han tenido problemas de consumo de sustancias, incluyendo autoayuda/apoyo de pares, información y referencias, defensa y actividades de formación.
Coordinador de Casos del DMH	Servicio operado por el estado que proporciona la evaluación de las necesidades, el desarrollo y la supervisión de la planificación de servicios, la referencia de servicios y la coordinación de la atención, y el apoyo a la familia/cuidador.

Servicios Forenses	Proporcionan evaluaciones y consultas forenses de salud mental para personas involucradas en el sistema de justicia penal; los clínicos de los tribunales actúan como enlaces para el personal de los tribunales en temas de salud mental, tanto en sesiones para adultos como para jóvenes.
Servicios para Personas sin Hogar	<p>Los Servicios de Apoyo a Personas sin Hogar atienden a adultos sin hogar, muchos de los cuales son personas sin hogar crónicas; que tienen o se cree que tienen enfermedades mentales graves o trastornos emocionales. Estas personas viven en refugios, en las calles y en otros lugares no destinados a la vivienda humana, como parques, bajo puentes y callejones. Los Servicios de Apoyo a Personas sin Hogar identifican e involucran a personas con enfermedades mentales y sin hogar con la meta principal de conectar a las personas con los servicios apropiados, incluyendo el sistema de servicios del DMH. Los tres tipos de Servicios de Apoyo a Personas sin Hogar incluyen el Alcance y Compromiso, la Estabilización y la Vivienda Primero:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Alcance y Compromiso <ul style="list-style-type: none"> o Estos servicios, prestados por un Equipo de Alcance, se centran en establecer contacto en la comunidad con las personas que están experimentando la falta de hogar en un esfuerzo por involucrarlas y facilitar las remisiones para el tratamiento esencial, incluyendo la salud conductual y la atención primaria, los servicios de empleo, la vivienda y la asistencia para solicitar los beneficios para los que puedan ser elegibles. Los servicios incluyen el compromiso, las evaluaciones, la intervención de crisis y la información y remisión. • Estabilización <ul style="list-style-type: none"> o Servicios de Estabilización - Dos modelos de servicio: Refugio Seguro y Refugio de Doble Diagnóstico, diseñados para proporcionar a las personas sin hogar acceso a una vivienda segura y estable, a los servicios del DMH y a otros servicios comunitarios, incluido el acceso a los servicios de salud mental y física. • Vivienda Primero <ul style="list-style-type: none"> o Los servicios de Vivienda Primero tienen dos modelos de servicio: Tratamiento Asertivo y Prevención de Recaídas (ATARP) y el Programa de Opciones de Vivienda (HOP I y HOP 2) diseñados para proporcionar vivienda de apoyo y servicios de gestión de alquiler para las personas autorizadas por el DMH que se encuentran sin hogar.